

# 美味しい楽しい七夕を

## 7月7日、8日「ひらかた七夕まつり」開催

市は、7月7日(金)・8日(土)にニッペパーク岡東中央で「七夕伝説ゆかりのまち」をPRするイベント「ひらかた七夕まつり」を開催する。初めての取り組みとして、アサヒ飲料株式会社と連携した7月7日が誕生日の乳酸菌飲料「カルピス」の試飲ブース出店や、今年3月に連携協定を締結した学校法人村川学園の協力のもと大阪調理製菓専門学校 ecole UMEDA の学生が考案した「カルピス」を活用した七夕フード(パン)を限定販売する(7日のみ)。その他、来場者が短冊に願いを書いて飾ることができる笹飾りや天の川を模した巨大イルミネーション、アカペラコンサート、七夕にちなんだクラフトやキッチンカーが並ぶ。市の担当者は「公民が連携して盛り上げる美味しい楽しい枚方の七夕を満喫してほしい」と期待を寄せる。荒天中止。ひらかた万博関連事業。

### ★ひらかた七夕まつり

開催日時：7月7日(金) 午後1時～午後8時30分

8日(土) 午前10時～午後8時30分

開催場所：ニッペパーク岡東中央

主な内容：「カルピス」の試飲ブース、「カルピス」を使った七夕フード(パン)の販売、笹飾りブース、天の川を模した巨大イルミネーション、大学生ら56組によるアカペラコンサート、七夕にちなんだクラフトやキッチンカー等の出店。

★7月7日の夕方には、枚方市キャラクター・ひこぼしくんと交野市産業振興キャラクター・おりひめちゃんが会場内でデートしている様子が見られるかも。

★アサヒ飲料株式会社は1982年設立の清涼飲料水などを製造・販売するメーカー。そのうちのひとつ、乳酸菌飲料「カルピス」は、1919年7月7日に誕生した。パッケージの水玉模様は天の川をイメージしたものとなっており、同社は毎年7月にスーパー等でキャンペーン活動を行っている。

★今回の「ひらかた七夕まつり」では、「カルピス」の試飲ブースや数量限定で子ども向けバルーンの配布などで出店するほか、今回のイベント用に制作したオリジナルステッカーの配布も行う。ステッカー(右図イメージ)には、七夕にちなんだ枚方市キャラクター・ひこぼしくんと、交野市産業振興キャラクター・おりひめちゃんがデザインされている。



★村川学園は、1983年設立の学校法人で、現在、大阪・東京に4つの調理製菓専門学校を運営している。今年3月、市は村川学園と地域活性化に関する協定を締結した。同協定により、食をはじめとする地域資源を生かした観光事業を展開することで、枚方に行けば「楽しい」「おいしい」が待っている滞在・周遊ができる観光まちづくりを実現し、それにより地域経済の活性化を目指す。今回が協定締結後、初の取り組みとなる。

★今回の「ひらかた七夕まつり」では、村川学園が運営する大阪調理製菓専門学校 ecole UMEDA の学生が1カ月かけて考案した「カルピス」を使った七夕フード（パン）の販売を行う。今回の販売にあたって、5月にアサヒ飲料から「カルピス」について、枚方市から「七夕伝説ゆかりのまち」について学生に授業を行った。学生が考案する七夕フード（パン）の審査会は6月28日開催予定で、選ばれたフードが当日販売される。販売は7日の17時～19時で完売次第終了。イベント後にはレシピ共有を受け、市内飲食店等に展開することで、枚方の七夕特産品としての活用を検討する。

★天野川が流れる枚方市と交野市一帯は、かつて「交野ヶ原」と呼ばれていた。平安時代には多く貴族がこの地を訪れ、天上の天の川になぞらえ、「七夕」を題材にした数多くの歌が詠まれた。伊勢物語には、「狩り暮らし 棚機津女（たなばたつめ）に宿借らむ 天の河原に我は来にけり」と、在原業平がこの地を訪れた際に詠んだ歌が収められている。また、天野川や鵜橋など、「七夕」にまつわる地名や名所が数々見られ、「七夕伝説ゆかりのまち」として7月には各種七夕イベントが開催されている。

※「カルピス」はアサヒ飲料株式会社の登録商標です。

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 観光交流課

☎ : 072-841-1357 FAX : 072-841-1278 メール : sanbun@city.hirakata.osaka.jp